
いきいき
　
11
月
10
日
、
今
年
６
月
に
オ
ー
プ
ン
し
た

町
総
合
交
流
セ
ン
タ
ー
周
辺
と
錦
江
中
学
校

グ
ラ
ウ
ン
ド
で「
錦
江
町
い
き
い
き
秋
ま
つ

り
」が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
天
候
に
も
恵
ま

れ
た
こ
の
日
は
、
朝
か
ら
多
く
の
来
場
者
が

各
ブ
ー
ス
に
列
を
つ
く
り
、
昼
前
に
は
完
売

す
る
ブ
ー
ス
も
あ
る
な
ど
大
盛
況
。

　
農
産
物
の
収
穫
や
自
然
の
恵
み
に
感
謝
す

る
秋
ま
つ
り
。
町
内
で
生
産
さ
れ
た
新
鮮
な

野
菜
や
加
工
品
、
黒
毛
和
牛
な
ど
多
く
の
地

元
食
材
が
販
売
さ
れ
、
あ
ら
た
め
て
地
域
の

魅
力
に
触
れ
る
絶
好
の
機
会
と
な
り
ま
し
た
。

　
会
場
内
で
は
、
高
所
作
業
車
の
乗
車
体
験

や
、
丸
太
切
り
選
手
権
な
ど
各
団
体
に
よ
る

催
し
も
多
数
行
わ
れ
、
子
ど
も
か
ら
お
年
寄

り
ま
で
世
代
を
問
わ
ず
秋
を
満
喫
。
午
後
か

ら
は
大
人
気
企
画
ヒ
ラ
マ
サ
の
つ
か
み
ど
り

に
長
い
行
列
が
で
き
、
魚
を
追
う
姿
に
会
場

か
ら
は
大
き
な
歓
声
と
笑
顔
が
溢
れ
ま
し
た
。

令和元年度 錦江町

総合交流センターが整備されて初の開催となった
「錦江町いきいき秋まつり」を徹底レポート！

町外からもカンパチやヒラマサのつかみどり目当てに訪れ
るほどの大人気企画。今年は 200 匹以上のヒラマサを
いけすに放して小学生がつかみどりを体験しました。「海
のスプリンター」と称されるほど泳ぎの速いヒラマサに、

子どもたちは悪戦苦闘しながらも必死に追いかけていました。

1 200 枚の整理券は 10 分でなくなる人気ぶり2全身濡れて
もお構いなしで追いかける3 500 円で３枚おろしサービス

ヒラマサのつかみどり
錦江町特産！これからが旬の味覚をふるまい

普段乗る機会のない高所作業車
に親子で乗車。会場周辺を一望
できる貴重な体験に歓喜の声が
聞かれました。「建設業の仕事
を知ってもらう良い機会にな
るのでは」と小梅枝部長。

来年 10 月に開催を控える「か
ごしま国体」で使用するフラッ
グ作りに長蛇の列。色鮮やかな
フラッグが 200 枚以上完成し
ました。大会に向けて「チーム
錦江町」で盛り上げましょう。

前回はセグウェイでしたが、今
回から最新バブルボールも導
入。小中学生が畳の上でぶつか
り合って楽しむ姿が見られまし
た。「世代を問わず秋まつりを
楽しんでほしい」と城下部長。

リズムに合わせ、イスに座った
ままできる運動や「ころばん体
操」の一部を取り入れた楽しい
運動教室を開催。毎週金曜日、
田代地区の「ゆうゆうクラブ」
で指導をする渡辺先生が出演。

丸太の早切り選手権に多くの子
どもたちが参戦。森林組合職員
に指導をもらいながら慣れない
ノコギリで競いました。「遊び
感覚で森林や木材に興味をもっ
てもらいたい」と話す川崎係長。

町と包括的連携協定を結び、錦
江町のファンづくりに向けて共
同で進める鹿児島純心女子短大
の学生が活動報告。町の食材を
活用する５作目の商品開発に向
けた意気込みを発表しました。

建設業組合大根占支部

小梅枝 祐二 青年部長

錦江町商工会青年部

城下 輝明 部長

大隅森林組合南大隅支所

川崎 淳也 業務係長

かごしま国体室

邉志切 祐希 係長

健康運動指導士

渡辺 未来 トレーナー

鹿児島純心女子短大２年

鮫島 ひより リーダー

「来年 10 月 11 日は
自転車ロード･レース」

「50 年前はノコギリで
間伐をしていた時代」

「セグウェイに続き
バブルボールを導入」

「高さ 12m から見る
景色をどう感じた？」

「ころばん体操で
元気で楽しく長生き」

「来年春に純錦米の
スイーツを販売予定」

お
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す
み
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青
壮
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長

高所作業車から一望国体応援フラッグ作り バブルボール体験会健康運動教室 NOKOGIRI マスター鹿児島純心女子短大ＰＲ

秋ま
つ
り

今年の秋まつりお伝えします

相撲
の結
果は

つぎ
のペ
ージ
で

大人気

イベン
ト撮るよー

いまが旬

まてまてー！
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ヒラマサとったどー
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